



Sophie Fournier

Les Sentiers De La Mer ou « Paths of the Sea » traduit en anglais est une marketplace qui met en relation des propriétaires de voiliers et des voyageurs itinérants. Leur solution s'inscrit dans le slow tourisme et propose la découverte du littoral avec une empreinte carbone minimale. Sophie, la co-fondatrice des Sentiers De La Mer va vous présenter le concept et vous expliquer en quoi leur concept innovant contribue au blue tourism et à la préservation du littoral et de l'océan.

Les Sentiers De La Mer, or "Paths of the Sea", is a marketplace that brings together sailboat owners and itinerant travellers. Their solution aligns with slow tourism and offers the chance to discover the coastline with a minimal carbon footprint. Sophie, the co-founder of Sentiers De La Mer, will present the concept to you and explain how their innovative concept contributes to blue tourism and the preservation of the coastline and the ocean.